

たんぽぽ通信



一宮市立葉栗北小学校 7月号 令和6年6月28日

もうすぐ夏休み！！



落ち着いて学習に取り組む様子が少しずつ見られるようになり、クラスの友だちを助けてあげる姿も見られます。今後も、みんなが毎日楽しく笑顔で過ごせるように支援していきたいと思えます。また、あじさい読書週間でも、家庭での読書を進めていただきありがとうございました。毎日の保護者の皆様の温かいご支援とご協力のお陰で、一学期もそれぞれ成長することができたと思っております。個々の成長を認め合い、二学期もさらに頑張ろうという意欲につなげていこうと思えます。

さて早いもので、夏休みまであとひと月を切りました。最近ますます気温が上がり暑くなっております。水筒のお茶を多めに持たせてくださいますよう、お願いいたします。体調を整え、有意義な夏休みを迎えてほしいと思えます。早寝・早起き、朝ご飯など、ご家庭での健康管理も引き続きよろしくお願いいたします。

<授業の様子>



個人懇談会



7月10日（水）、11日（木）、12日（金）の3日間に個人懇談会を行います。

お子さんの1学期の学習や生活の様子、夏休みの過ごし方について話し合いたいと思えます。短い時間ではありますが、よろしくお願いいたします。

○7月の集金について 【11日（木）】

給食費 8,640円（6月分 5,130円・7月分 3,510円）

学級費は個別にお知らせします。

※口座引落手数料 10円かかります。残高のご確認をお願いします。



葉北っ子の学校生活の様子は、本校ウェブサイトでもご覧いただけます。

葉栗北小学校ウェブサイト URL: <https://x.gd/Uwvv1>